

Denuncia concejal a servidores públicos de Iztapalapa por violencia política de género

El Partido Acción Nacional no tolerará actos discriminatorios ni de violencia contra ninguna mujer: Andrés Atayde

Redacción/Crónica
metropoli@cronica.com.mx

"Acción Nacional no permitirá ni tolerará ningún acto que busque discriminar o violentar a las mujeres, mucho menos a quienes fueron electas por las y los ciudadanos", afirmó Andrés Atayde Rubiolo, presidente del PAN en la Ciudad de México.

Luego de acompañar a la Concejala Olivia Garza de los Santos a presentar una denuncia penal contra dos servidores públicos de la Alcaldía de Iztapalapa, el dirigente panista sentenció:

"Desde el PAN no permitiremos que en distintas demarcaciones sobre todo las gobernadas por Morena, se discrimine por cuestión de género a nuestras mujeres que hoy dignamente nos representan. Desde el PAN de la ciudad rechazamos y no toleraremos ninguna



No podemos normalizar que se viole a las mujeres, señala el diputado Héctor Barrera, durante la presentación de la denuncia.

conducta o comportamiento que pretenda denigrar, amedrentar o agredir incluso, física o verbalmente a cualquier ciudadana o ciudadano incluidos nuestras y nuestros representantes".

El acompañamiento de Acción Nacional, será en cualquier ruta jurídica que decida la Concejala toda vez que "no permitiremos que se utilice o se pretenda utilizar a nuestras representan-

tes para dar una falsa imagen de inclusión", aseguró Atayde.

En su oportunidad, la Concejala Olivia Garza de los Santos advirtió que lo ocurrido en días pasados solo refleja el trato que Morena da a sus opositores.

"Se me negó el poder llevar a cabo mi tarea como Concejala por ser de un partido diferente al de la Alcaldía, pero desde aquí les digo: La seguridad no se politiza,

es un derecho de todas y todos".

Detalló que la denuncia por violencia política de género involucra a Ángel Flores Patricio, Director General de la Territorial Aculco y contra Ángel Delgado, Enlace de Seguridad de la Alcaldía Iztapalapa.

Explicó que en las mesas de trabajo de seguridad, el gobierno de Morena en la Alcaldía solo permite la participación de sus

seguidores porque no le gusta escuchar las críticas, por ello no trabaja de manera coordinada con otros actores políticos.

Tras solidarizarse con Garza de los Santos, el Diputado Local Héctor Barrera Marmolejo, anunció el seguimiento puntual a las denuncias presentadas ante la Fiscalía y las autoridades electorales en contra ambos servidores públicos.

"No más extorsión Verónica", denuncian ambulantes de San Cosme al ser blanco de extorsiones

"No más extorsión Verónica", "fuera de San Cosme Verónica", se leía en pancartas que portaban más de 100 comerciantes ambulantes que se presentaron este martes en la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México para exigir que se detengan las extorsiones y amenazas de que son víctimas por parte de Verónica Lugo Fuentes, ex líderesa de comerciantes, quien presuntamente se escuda en la protección de supuestos integrantes del Cartel de la Unión Tepito para cobrarles "derecho de piso" para que puedan vender.

Los comerciantes que venden sus distintas mercancías desde la calle Rosas Moreno hasta Insurgentes sobre la avenida México-Tacuba, en la Ribera de San Cosme de la alcaldía Cuau-



Vendedores presentaron una acusación formal en la Fiscalía capitalina donde señalan a la ex líderesa de comerciantes Verónica Lugo Fuentes, de cobrarles derecho de piso y que es apoyada por la Unión Tepito.

htémoc, acusan que "Verónica siempre nos dice que ella no es parte del cartel, pero que si está protegida por ellos" acusó un comerciante.

Cansados de tanta impunidad, los afectados decidieron alzar la voz y exigir a las autorida-

des se aplique la ley contra estos delincuentes que dañan el trabajo honesto de estas familias. "Si hubiera soluciones no habría marchas ni plantones", "no somos delincuentes, somos comerciantes", señalaron mientras alzaban las pancartas en las que

expresaban su denuncia contra esta exlíderesa que ha encontrado en la extorsión una manera fácil de ganar dinero.

Una comerciante que no se cansaba de gritar para que se haga justicia explicó que Verónica Lugo Fuentes conoce lo que cada vendedor genera por día y dependiendo de ello es que cobra cuotas que van desde los 500 hasta los 2 mil pesos semanales.

En la sede de la fiscalía capitalina un grupo de cuatro comerciantes en representación del más del centenar de vendedores entraron para presentar la denuncia contra Verónica Lugo, quien ante el rechazo de uno de los inconformes amenazó a una de las comerciantes con matar a su hija.

"Tenemos 15 días con amenazas de que nos van a levantar o con que van a desaparecer; a una chica que tiene una hija le dijo que si no pagaba matarían a su pequeña", acusó una de las inconformes que no ocultó su enfado por esta cobarde acción por parte de la ex líderesa.

Los comerciantes que venden comida, ropa, pijamas, bisutería, aplicación de uñas, entre otras; coincidieron en que por la pandemia ha sido muy complicado reactivar su economía, por lo que expresaron que su único sustento son las ventas y es para sustento de sus familias, donde hay niños y personas discapacitadas, por lo que esperan que su denuncia tenga un mensaje a la autoridad y se detenga a estos delincuentes.

"Venimos a exigir justicia, es nuestra fuente de trabajo y es para el sustento de nuestras familias, no de otras personas", señaló entre gritos otra comerciante. (Eunice Cruz)